

NEWSPAPER

Bhabinkamtibmas Polsek Sindangbarang Laksanakan Sambang Silaturahmi dengan Masyarakat dan Staf Kecamatan Sindangbarang

Cianjur - CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 18, 2024 - 23:28



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Bhabinkamtibmas Polsek Sindangbarang,

Aipda Asep Suhendar, melaksanakan kegiatan sambang silaturahmi dengan masyarakat dan staf Kecamatan Sindangbarang. Kegiatan ini berlangsung pada Kamis, 18 Juli 2024, dan dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat setempat.

Aipda Asep Suhendar menyampaikan sejumlah pesan penting terkait kamtibmas. Dalam kesempatan tersebut, ia menekankan pentingnya kerjasama antara masyarakat dan aparat kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan. "Keamanan adalah tanggung jawab bersama. Dengan kerjasama yang baik antara masyarakat dan polisi, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujar Aipda Asep Suhendar.

Kegiatan sambang silaturahmi ini juga menjadi ajang untuk mendengarkan aspirasi dan keluhan masyarakat terkait isu-isu keamanan di lingkungan mereka. Beberapa masyarakat mengungkapkan kekhawatiran mereka terhadap tindak kriminalitas yang kerap terjadi, seperti pencurian dan peredaran narkoba. Menanggapi hal tersebut, Aipda Asep Suhendar berjanji akan terus meningkatkan patroli dan pengawasan di wilayah Sindangbarang.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Sindangbarang, IPTU Dadang Rustandi, S.H., M.H., mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Aipda Asep Suhendar. "Kegiatan sambang silaturahmi ini merupakan salah satu upaya nyata dari Polsek Sindangbarang untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan membangun komunikasi yang baik. Dengan begitu, permasalahan kamtibmas dapat segera diatasi dengan cepat dan tepat," ujar IPTU Dadang Rustandi.

Diharapkan, melalui kegiatan seperti ini, masyarakat Sindangbarang dapat merasa lebih aman dan terjalin hubungan yang harmonis antara aparat kepolisian dan warga. Polsek Sindangbarang juga berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan serupa secara rutin guna menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayahnya.